

# *Homenaje a la reina del punto cubano en el Festival Jazz Plaza*

---



La Habana, 25 ene (PL) Tierra Nueva es el título del concierto de hoy en la sala Covarrubias del Teatro Nacional, en esta capital, convocado por el pianista cubano Alejandro Meroño, en homenaje a la cantante Celina González.

El espectáculo a las 18:00, hora local, es parte de los más de 100 eventos que están teniendo lugar en los cerca de 20 escenarios de la edición 38 del Festival Internacional Jazz Plaza, con sede en La Habana y en la oriental ciudad de Santiago de Cuba.

Fallecida en 2015, González fue una exitosa cantante y compositora, calificada como la reina del punto cubano, de gran popularidad en la isla caribeña y con una obra que abordó las raíces campesinas y la influencia de las religiones africanas.

Para su presentación, Meroño, Premio Cubadisco 2022, invitó a reconocidos músicos cubanos como los Premios Nacionales de la Música, el pianista Frank Fernández, y el tresero Pancho Amat, así como el

trompetista Alexander Abreu y el instrumentista Alain Pérez.

También se unirán al homenaje los cantantes María Victoria Rodríguez, Haila María Mompié, Mayito Rivera, El Noro y Osdalgia y Gaby Herrera, entre otros.

Según la musicóloga Yurien Heredia, “revisitar temas popularizados por Celina González y adaptarlos a una estética contemporánea es la propuesta a la que nos invitan sus músicos protagonistas para este 25 enero”.

Destacó que racialidad, religiosidad, timbres diversos, convergieron en la vida de Celina y hoy se incluyen en el programa del Festival Jazz Plaza como una muestra de su presencia e influencia imperecedera.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/311611-homenaje-a-la-reina-del-punto-cubano-en-el-festival-jazz-plaza>



**Radio Habana Cuba**